
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Veteran“ vom 21. Januar 2019, 09:45

Bornemann hat sich doch bezüglich Verstärkungen schon vor der Saison ganz klar positioniert:
Es wird unter seiner Führung nicht noch einmal passieren das der Club in eine derart finanzielle
Schieflage gerät als wir sie unter Bader hatten.

Dieser Kurs hat uns offenbar inzwischen dahin geführt das sogar unser negatives Eigenkapital
gegen Null geführt wurde. Hätte mir das einer vor zwei Jahren gesagt ich hätte ihn für verrückt
gehalten.

Unsere sportliche Führung hat auch vor der Saison ganz klar gesagt das der sofortige
Wiederabstieg ein realistisches Szenario ist.

Das er so deprimierend ausfallen könnte wie es sich im Moment andeutet hat man vermutlich
nicht gedacht. Man hat wohl die Möglichkeiten von Köllner die Spieler zu entwickeln über- und
das Niveau der Bundesliga unterschätzt.

Die spannende Frage wird sein ob und wie lange der AR hinter dem Kurs von AB stehen, vor
allem deswegen weil es uns ja anscheinend deutlich schneller finaziell besser geht als geplant.
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